Bonjour,

Nous, le collectif Du lien pas des bracelets, sommes organisé.e.s pour lutter contre l'expérimentation de bracelets électroniques sur des collégien.ne.s en Sarthe, contre le monde sans contact et pour la (re)connexion au vivant !

Pour plus d'informations, voici l'un de nos communiqués de presse : https://pad.lescommuns.org/s/dulienpasdesbracelets#

Dernièrement nous avons envoyé une lettre ouverte au Conseil départemental, posant des questions offensives et exprimant notre détermination intransigeante à empêcher ce projet nuisible :

https://pad.lescommuns.org/s/dulienpasdesbracelets lettreouverteCD#

Lettre qui a été reprise par plusieurs médias (Ouest-France, Lundi matin...) et qui a débouché sur des interviews radios (Radio alpa, Nostalgie, L'actualité des luttes sur Fréquences Paris Plurielle...) mais qui est restée sans réponse! Ce qui démontre d'autant plus l'absence de concertation et le manque volontaire de transparence du Conseil départemental de la Sarthe. Ce projet n'est donc pas démocratique!

Cette lettre et les nombreuses autres actions effectuées, notamment par d'autres individu.e.s et organisations, ainsi que les actions en prévision, ont contraint le Conseil départemental à suspendre ce nuisible projet! Ce recul est une victoire! La pertinence de nos actions a mis en évidence la dangerosité de ce projet conduit de manière expéditive, ainsi que la considération hypocrite du Conseil départemental pour la santé des collégien.ne.s. En réalité, ce qui importe à ce dernier, est de parader en porteur de projet du fond de dotation Paris 2024 pour les Jeux olympiques, de sorte de se donner une image technophile avec un gadget électronique, quand bien même celui-ci serait liberticide et écocidaire.

Nous avons fait reculer le conseil départemental jusqu'à la suspension du projet, nous continuerons jusqu'à l'abandon et à la récupération totale des bracelets électroniques distribués!

Dans cet objectif nous nous rassemblerons et manifêterons notre victoire **samedi 19 novembre à 14h30 au Mans, place Aristide Briand**, face au Conseil départemental et à la Préfecture c'est-à-dire face à l'Etat, puisque l'Education Nationale est aussi promotrice de ce projet ! https://sarthe.demosphere.net/rv/4434

De plus, nous appelons à une assemblée après la manifestation, afin que chacun.e puisse s'exprimer et écouter, afin que notre mouvement s'élargisse, afin qu'ensemble nous organisions d'autres actions et agissions!

Le lendemain, le 20 novembre, ce sera la journée planétaire des droits de l'enfant! Un ciné-discussion de « Votre santé : un trésor très convoité » aura lieu dimanche 20 novembre à 14h30 à la Maison des citoyen.ne.s, sous la place des Comtes du Maine, au Mans. Ce documentaire enquête sur les GAFAM et leur volonté de collecter massivement nos données de santé pour en faire du fric. Donc nous y participerons et y appelons, car nous sommes contre les bracelets électroniques et leur monde!

Si le Conseil départemental ne renonce pas définitivement à ce projet, nous l'y contraindrons par une diversité d'actions juridiques, médiatiques et manifestantes! Car nous sommes déterminé.e.s et persuadé.e.s de pouvoir y mettre fin!

Nous avons une soif criante et urgente de liens humains, vivants et solidaires!

Ce mail est envoyé à la presse, ainsi qu'à de nombreuses organisations (associations, syndicats, collectifs...).

Si vous avez des questions ou des informations à nous partager, nous serions ravi.e.s de les accueillir !

Ce projet nuisible ne se fera pas!

Le collectif Du lien pas des bracelets (dulienpasdesbracelets@riseup.net)